

くすのき



～ さあ、2学期のスタートです！！ ～

夏休みが終了し、今日から2学期がスタートしました。大きな事件、事故も無く、無事に夏休みを終えることができ、子どもたちにとって、楽しく、充実した夏休みになったことと思います。そして、登校してきた子どもたちは笑顔や笑い声が一杯で、また学校に活気が戻ってきました。久しぶりに会ったクラスの先生や友だちに夏休みの思い出を話したり、2学期の目標を立てたりするなどして、2学期初日を過ごしていました。明日から子どもたちが気持ちを切り替えて普段通りの学校生活をおくることができるよう、担任をはじめ、職員一同しっかり見守っていきたいと思います。

さて、昔から「読書の秋」と言われています。読書を通して知識や語彙を増やすことができ、様々な生き方、考え方に触れることで自分の人生の糧となります。また、集中力の持続時間が長くなる、異文化への理解が深まり、共感する能力が育つともいわれます。子どもたちの心に栄養をたくさん届けるために読書の習慣をつけさせたいものです。(下記:「5つのことを確立する」参照)

この2学期が子どもたちにとって充実した学期となりますよう、職員一同力を合わせて、氷丘っ子の成長に尽力していきたいと思います。どうぞ、本校の教育活動に引き続きのご理解ご協力をよろしくお願いします。

～ 学力向上に向けて、家庭でつけるとよい習慣 ～

本校では、子どもたちの興味や関心を引き出すためにいろいろな指導の工夫をしています。

ご家庭でも次の「5つの確立」を参考にさせていただき、子どもたちの学力向上にご協力いただければ幸いです。

【5つのことを確立する】

- 1 生活のリズムを確立する(朝食と睡眠をしっかりとる)
- 2 コミュニケーションを確立する(家族で話し合える雰囲気をつくる)
- 3 家庭学習の習慣を確立する(学年×15分の習慣をつける)
- 4 読書の習慣を確立する(テレビやパソコンより本に親しむ環境をつくる)
- 5 自分の得意分野を確立する(その子なりのよさを伸ばす)



【お知らせとお願い】

①「連絡帳」について

毎日、子どもたちが連絡帳に書いている「明日の連絡」についてです。基本的に全学年クロームブックを持ち帰ることになっていますので、2学期より担任からクラスルームに配信する形にしたいと思います。なお、保護者と担任との相互連絡手段として、これまでどおりの連絡帳の使い方は継続します。その他、クロームブックや連絡帳の使い方について、ご相談がありましたら担任までご連絡ください。

②学校ホームページについて

「学校だより」や「学年のページ」、「年間行事計画」等、学校ホームページの更新に努めています。「校時表」「気象警報発令時の登下校について」の問い合わせも多いので、アップしています。ぜひ、ご活用ください。

③冷水器がつけました

市内各小学校に順次「冷水器」が設置されます。本校は夏季休業中に工事が終了したのですが、水質検査等の結果が出てからの使用になります。今のところ、9月中旬には使用できる見込みです。

今後、「直接の口飲みはしない」「長蛇の列を作らない」等の使用マナーについて子どもたちと確認し、有効活用していきたいと思います。